

Presidenta inaugura SAR en Coquimbo que beneficiará a 80 mil personas del sector Tierras Blancas

28 NOV 2017



“Gobernar es mucho más que administrar, es defender convicciones al momento de definir prioridades. Por eso hemos tomado la senda de los cambios que hacían falta en Chile, para que el progreso llegue a todos, no sólo a unos pocos. Para que todos sientan que, si a Chile le va bien, a ellos también”, sentenció.

Esta tarde, en la visita de trabajo que la Mandataria Michelle Bachelet, realiza en la Región de Coquimbo, inauguró el Servicio de Alta Resolutividad (SAR) de Tierras Blancas en la comuna de Coquimbo.

La Gobernante dijo “qué emoción reunirse aquí y ver que está en funcionamiento hace dos meses, y en forma oficial, un nuevo Centro de Salud que lo que busca es entregar una atención más oportuna, de urgencia, más cerca de la casa de ustedes, pero a la vez, descongestionar el hospital, para que allá lleguen solamente las urgencias que requieren de un nivel de resolutividad mayor”.

El servicio es el primero que entra en funcionamiento en la Región de Coquimbo y uno de los seis comprometidos en este período gubernamental; brindará atención de salud más digna, oportuna y de calidad a unos 80 mil vecinos del sector de Tierras Blancas, el más poblado de la comuna.

Opera de manera conjunta y continua con el CESFAM de Tierras Blancas, ubicado a un costado del SAR.

Tiene 499 m2, en un terreno de 1.800 m2. y consideró una inversión de más de 1.000 millones de pesos, financiados por el Ministerio de Salud.

Cuenta con dos salas de espera, recepción, siete box de atención, sala de observación, estación de enfermería, laboratorio, sala para Rayos X ósteopulmonar, sala de digitalización y una ambulancia. La Presidenta destacó que “y ya decía: mejor salud, no sólo porque la infraestructura es súper bonita y es súper buena, es moderna, está al ladito del CESFAM, está al lado de esta escuelita de promoción de salud; porque la salud no es la ausencia de enfermedad, es también promover conductas saludables que nos permitan estar en mejores condiciones”.

El SAR es parte del Plan de Inversiones de infraestructura en salud en la región, que contempla cerca de 200 mil millones de pesos, que permitirá tener al término del mandato: 13 CESFAM; 6 SAR: dos en Coquimbo, dos en La Serena, uno en Ovalle, y otro en Monte Patria; 4 CECOSF; 2 hospitales: el de Salamanca (inaugurado) y el de Ovalle (en construcción); un CDT en La Serena (comenzando su etapa de ejecución); y además, se inició la etapa de obras del nuevo Edificio de Construcción Acelerada del Hospital de Coquimbo.

“Gobernar es mucho más que administrar. Gobernar es defender convicciones al momento de definir prioridades. Por eso hemos tomado la senda de los cambios que hacían falta en Chile, para que el progreso llegue a todos, no sólo a unos pocos. Para que todos sientan que, si a Chile le va bien, a ellos también”, concluyó la Jefa de Estado, quien además resaltó que en la región este año se llegó a más de 11 estudiantes beneficiados con la gratuidad, y que el nuevo CFT estatal ya está listo para empezar sus actividades académicas en marzo 2018 en Ovalle.